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COMUNE DI RIBERA 

Libero Consorzio comunale di Agrigento 
 

 

 

Verbale riguardante la seduta consiliare del 26/10/2015. 

___________________ 

 
Addì ventisei del mese di Ottobre dell'anno duemilaquindici si è riunito alle ore 20,10, in 

seduta ordinaria, di aggiornamento, il Consiglio Comunale. 

 

All'appello risultano assenti 8 consiglieri su 20: (D’Anna, D’Azzo, Farruggia, Li Voti, Lupo, 

Mulé Turano e Vassallo), numero sufficiente per la validità della seduta. 

 

Presiede la seduta il Presidente del Consiglio, dott. Giuseppe Tortorici. 

 

Partecipa il  Segretario, dott. Leonardo Misuraca.  

 

Sono presenti alla seduta per la G.C. il Sindaco, Sig. Carmelo Pace il Vice Sindaco, Sig. 

Alessandro Dinghile e l’assesore, Dott.ssa Cristina Cortese. 

 

Sono iscritti all'o.d.g. i seguenti punti:  

 

1) Approvazione schema di bilancio di previsione esercizio 2015. Relazione previsionale e 

programmatica e schema di bilancio pluriennale 2015/2017. 

2) Rimborso IMU terreni agricoli anno 2015 a favore dei soggetti a basso reddito – Atto di 

indirizzo per il Consiglio Comunale; 

3) Dibattito politico su rilascio concessioni di telefonia mobile all’interno del centro 

abitato.  

 

 

 

Il Presidente passa alla trattazione del punto specificato in oggetto dando la parola al Dirigente 

dei servizi finanziari, dott. Raffaele Gallo, il quale illustra la proposta di deliberazione. 

Comunica che la Giunta ha approvato la delibera di riaccertamento dei residui, necessaria per 

equilibrare il bilancio. 

 

Si dà atto che alle ore 20,15, nel corso dell’intervento del dott. Gallo, entrano in aula i 

consiglieri D’Anna, D’Azzo, Li Voti, Mulé e Turano  ed i presenti ascendono a 17. 

 

Il Presidente dà la parola al Vice Sindaco, Alessandro Dinghile, il quale ritiene questo punto 

determinante per il funzionamento della macchina amministrativa del Comune. Rileva come si 

sia riusciti a predisporre questo bilancio, nonostante i numerosi tagli operati dai governi 



nazionale e regionale. Riferisce che si è rispettato il patto di stabilità e che sono stati fatti dei 

tagli nei confronti dei  dirigenti e della classe politica. 

 

Interviene la consigliera Mulè la quale fa rilevare, dal punto di vista tecnico e politico, che i 

consiglieri di minoranza non sono stati messi nelle condizioni di esaminare le carte relative ai 

residui. Chiede quale sia il parere dei revisori contabili sul riaccertamento dei residui, stante la 

loro assenza questa sera. 

 

Il dott. Gallo risponde che il Collegio dei revisori ha reso parere favorevole. 

 

La consigliera Mulè, continuando il suo intervento, chiede il rinvio di questo punto al fine di 

esaminare tutti gli allegati al bilancio nonché  le varie variazioni conseguenti al riaccertamento 

dei residui.  

 

Il Presidente dà la parola al Segretario il quale rileva che, in effetti, i consiglieri non hanno 

avuto il tempo di guardare le carte sul riaccertamento dei residui.  Considera, questa, 

un’operazione di natura tecnica che ribalta le risultanze del riaccertamento nel bilancio e 

consente di equilibrare lo stesso. Ritiene legittima la richiesta della consigliera Mulè di 

esaminare la documentazione.  

 

Interviene il consigliere D’Azzo il quale chiede se c’è il parere del Collegio dei Revisori 

allegato alla proposta di riaccertamento dei  residui e, se c’è, di darne eventualmente lettura. 

 

Il Presidente dà la parola al dott. Gallo il quale dà lettura del parere del Collegio dei revisori sui 

residui. 

 

Chiede e ottiene di intervenire il consigliere Montalbano il quale lamenta questo continuo 

rinvio del bilancio.  Ricorda che l’ufficio aveva proposto un aumento delle tasse per 

riequilibrare il bilancio, ma il Consiglio comunale bocciò quella proposta. Adesso con il 

riaccertamento dei residui da parte degli uffici e con un emendamento tecnico al bilancio  

ritiene che non si possa far altro che votare, anche perché i consiglieri non possono presentare 

questa sera emendamenti. Si chiede perché perdere ancora tempo per l’approvazione del 

bilancio e creare difficoltà all’Ente. Invita il Consiglio a procedere questa sera alla votazione 

del bilancio. 

 

Interviene la consigliera Mulè la quale sottolinea che per ricoprire con scrupolo la carica di 

consigliere , bisogna avere gli strumenti per poi votare favorevolmente o meno un 

provvedimento.   

 

Il Presidente dà la parola al Sindaco. 

 

Prende la parola il Sindaco il quale fa presente che con la bocciatura in Consiglio della 

determinazione delle aliquote della TASI e dell’IMU, il bilancio non si è potuto riequilibrare. 

Rileva che la deliberazione di Giunta del riaccertamento dei residui è stata approvata il 23 

ottobre, per cui né la maggioranza né l’opposizione hanno avuto la documentazione necessaria 

per essere messi nelle condizioni di  votare il Bilancio.  Ritiene, pertanto,  che se si rinvia il 

punto di qualche giorno per dare modo al Consiglio di conoscere le carte, non succede niente di 

grave. 

 



Interviene il consigliere Caternicchia il quale, alla luce del dibattito,  propone di aggiornare la 

seduta consiliare a mercoledì prossimo 28 ottobre  alle ore 18,00. 

 

Il Presidente si dice d’accordo e, constatato che nessuno chiede di parlare, pone in votazione la 

proposta di aggiornamento della seduta. 

 

Effettuata la votazione per alzata e seduta e fatto il computo dei voti, si ha il seguente risultato: 

consiglieri presenti 17, sono assenti i consiglieri Farruggia, Lupo e  Vassallo; voti favorevoli 

16; voti contrari 1 (Montalbano). 

 il Consiglio approva l’aggiornamento della seduta consiliare al prossimo mercoledì 28 ottobre 

alle ore 18,00. 

 

 

Alle ore 21,10 il Presidente chiude la seduta. 

 

 

 

 

       f.to Il Segretario Generale 

                        Dott. Leonardo Misuraca 


